

## Questions and Answers in response to RFP 1000196083

Q1. The description states that this is a Set Aside for Aboriginal Business but the RFP states that it is not a Set Aside for Aboriginal Business. Can you clarify?

A1. This requirement is a Set Aside for Aboriginal Business. The purpose of Amendment 01 is to include the following sections:

1.4 Set-aside under the Federal Government's Procurement Strategy for Aboriginal Business (PSAB)

5.11 Certification Requirements for the Set-Aside Program for Aboriginal Business (ABSA)

## Questions et réponses en réponse à la demande de propositions 1000196083

Q1. La description indique qu'il s'agit d'une réserve mise de côté pour les entreprises autochtones, mais la DP stipule qu'il ne s'agit pas d'une mise de côté pour les entreprises autochtones. Pouvez-vous clarifier?

A1. Cette exigence est réservée aux entreprises autochtones. L'objectif de la modification 01 est d'inclure les sections suivantes:

1.4 Mise de côté dans le cadre de la Stratégie d'approvisionnement auprès des entreprises autochtones (SAEA) du gouvernement fédéral

5.11 Exigences de certification pour le programme des marchés réservés aux entreprises autochtones (ABSA)